



Marcela Guerra habla ante la ONU de la Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CYNTHIA DÁVALOS).- La presidenta de la **Cámara de Diputados, Marcela Guerra**, habló ante la ONU de la Reforma Judicial y la propuesta de Morena para que haya elección directa de jueces y magistrados en México y, desde Nueva York, la legisladora explicó que como parte de los objetivos de desarrollo sostenible de la Agenda 2030, se contempla un apartado en materia de justicia, por lo que reconoció que dicha reforma es polémica, pero se tiene que discutir.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6158?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6158&authkey=!AJ85qKAtDjuXT7c&ithint=video&e=BbVbSL%7d>